



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

PARECE que ahora Batista ha cambiado de opinión y está dispuesto a irse.

Si señores: a irse a Panamá, donde dentro de pocas semanas se celebrará una reunión de jefes de Estados americanos.

Sin embargo, el General tropezará con la dificultad de que, según destacados líderes de la mayoría parlamentaria, el Congreso no está dispuesto a concederle autorización para dicho viaje.

En tal caso, tendrá que desistir de dicho empeño, porque debemos tener en cuenta que este es un Congreso absolutamente independiente que se resiste a estar a merced de los caprichos de Batista. ¡No faltaba más!

x x x x

Los "Cuban Sugar Kings", que tantas esperanzas hicieron albergar a sus partidarios con motivo de la reacción registrada últimamente en el Stadium del Cerro cuando batieron decisivamente al "Toronto", volvieron a las andadas y al salir de viaje han sido duramente castigados por los propios canadienses en su nórdico patio.

Por este motivo, Napoleón Reyes, contemplando su crítica situación podrá parodiar los populares versos:

"El "Toronto" en sus terrenos
vino a molernos a palos:
que Dios protege a los malos
si batean más que los buenos".

x x x x

"Felo" Guas reunió en un almuerzo a los cronistas políticos de los distintos diarios y les declaró que la oposición rechaza toda clase de elec-

ciones que le ofrece el gobierno, porque su interés es solamente perturbar por gusto".

No es la primera vez que Guas Inclán produce manifestaciones parecidas. La última, si mal no recordamos, fué en 1932, en vísperas de otros comicios parciales.

x x x x

Delicias de la T. V.

La otra noche en un programa de "preguntas y respuestas" un animador le ofreció variados regalos a un espectador si le contestaba rápidamente quién había sido el padre de Alejandro Magno.

El interrogado guardó silencio y entonces el entusiasta interlocutor, leyéndolo en un papel, le informó que había sido Felipe de Macedonia.

¿Con que Felipe? Entonces habrá que convenir en que al pobre "Filipo" lo hicieron víctima de una mala jugada con el tal Alejandrino.

x x x x

"Montañas Rusas y Verbenas" es el título de las "Cositas Antiguas" que publicamos hoy en otra sección de la presente edición.

x x x x

Ya se ha elegido a "Miss Cuba" y la seleccionada lo fué la bella Marcia Rodríguez Echevarría. Parece un símbolo de la época. Cuba representada por Marcia. No hay dudas de que estamos en la era del "marcismo".

x x x x

Marilyn Monroe, la despampanante Marilyn va a casarse por tercera vez y en esta ocasión lo hará con un conocido escritor teatral cuyos estrenos siempre han tenido gran éxito.

Ahora sin embargo, ha prescindido de los estrenos y prefiere una "reprise".